

# *Honduras: sin consensos en Congreso para elegir a Fiscal General*

---



**Congreso Nacional de Honduras. (Imagen de archivo/RHC)**

Tegucigalpa, 23 oct (RHC) Los diputados de las distintas fuerzas políticas en el Congreso Nacional de Honduras no logran consenso para elegir al Fiscal General y Adjunto, por lo cual el Ministerio Público continúa este lunes sin sus nuevas autoridades.

El congresista por el gobernante Partido Libertad y Refundación (Libre), Bartolo Fuentes, expresó la víspera que no sólo los congresistas entorpecen la elección del fiscal general, sino que grupos de poder también quieren protegerse.

“No quieren que el Ministerio Público cambie, ellos saben que tienen problemas y si no están en la cárcel es porque el fiscal les ha engavetado los expedientes”, enfatizó.

El jefe de la bancada de Libre, Rafael Sarmiento, señaló que este fin de semana se intensificaron los diálogos entre las fuerzas políticas, según indicó un canal local de televisión a través de un mensaje en la

red social X.

Sarmiento manifestó la necesidad elegir a los nuevos funcionarios de manera urgente, pues no se puede dilatar más el tema y resaltó la responsabilidad histórica que tienen al tomar una de las decisiones más importantes de este período legislativo.

“El nuevo fiscal general debe tener como prioridad la paz y seguridad, y que luche contra el crimen organizado, el narcotráfico y la corrupción, subrayó.

Añadió que la única herramienta importante con la cual cuentan los legisladores es el diálogo y con ella se puede construir confianza y llegar a acuerdos políticos.

En septiembre pasado el presidente del Congreso Nacional hondureño, Luis Redondo, señaló que seguirán en busca de los consensos necesarios para elegir a un nuevo Fiscal General y Adjunto en el marco de la Constitución y las leyes.

Según establece la carta magna de esta nación centroamericana, para la elección de las autoridades del Ministerio Público se requieren 86 votos en el poder Legislativo.

Hasta ahora las distintas mociones nominativas presentadas en el hemiciclo fueron rechazadas porque ninguna contó con los votos requeridos.

Libre ha calificado la falta de acuerdo como un boicot por parte de grupos opositores al Gobierno de la presidenta Xiomara Castro, encabezados por el Partido Nacional. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/337174-honduras-sin-consensos-en-congreso-para-elegir-a-fiscal-general>



**Radio Habana Cuba**